



GOBIERNO DEL ESTADO  
DE BAJA CALIFORNIA SUR



Vizcaíno, B. C. S., 18 de marzo de 2024

## EL IEEA LLEGA HASTA LO MÁS RECÓNDITO DE LA MEDIA PENÍNSULA

Luego de que el último huracán destruyera caminos en la zona rural, padres e hija, del rancho El Datilito, se trasladaron a la mitad del camino para encontrarse con personal operativo de la Coordinación de Zona Mulegé II, del Instituto Estatal de Educación para Adultos (IEEA), en B.C.S., con el fin de presentar exámenes.

En medio de la nada, a más de 60 kilómetros de la población de Vizcaíno, se llevó a cabo la aplicación de exámenes de secundaria a estas personas que desean superarse y salir del rezago.

[#IEEABCS](#)

